

# Ausflug nach „Lindenau“

Alle 4 Wochen treffen sich unsere männlichen Bewohner zu ihrem Stammtisch. Dieses Mal nicht bei uns im Pflegehaus, sondern als Ausflug in die Gaststätte „Lindenau“.



Bei schönstem Wetter und guter Laune fahren dann alle los.



Dort angekommen wurde erst einmal für alle eine Erfrischung geholt.



Auch gab es Kaffee und Kuchen oder ein Eis.



Vielen Dank an unsere Beschäftigungskräfte Michaela und Margrit und unserem Pfleger Maik, dass Sie diesen Ausflug ermöglicht habt.

11. Juli 2024